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CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 
1er DÉCEMBRE 2023 

BESANÇON  

 
COMPTE RENDU 

 
EMARGEMENT : 
 
CA : 
Présent(s) : GRENOUILLET Lionel, MOUILLON Sandrine, BILLIARD Frédérik, BORIA Vincent, VADOT 
Sébastien, MATHOT Hervé, THÉTIS Linda. 
Excusé(s) : CUENOT Sophie, FAURE Emilie, DAVAL Gaëlle, BULTHE Marc, DESSAIGNE Emmanuel, MILLE 
Gérard, LAMENDIN François, MENN Mathias, DEVAUX Aurélie, PLATHEY Carole, François-Xavier 
PROST. 
Absent(s) : CHATELAIN Yannick. 
 
SALARIÉS :  
Présent(s) : FURIC Ronan, PAGUET Eva, LAURENT Maxime. 
Excusé(s) : BÉLIARD Thomas. 
 
INVITÉS :  
Présent(s) : - 
Excusé(s) : - 
 
Rappel Quorum : 7 (1/3 des membres : 6) 
Quorum du jour : atteint 
 
***** 
Début de la réunion à 19h30 
 
***** 
Validation CR du 01/09/2023  
Le compte-rendu a été transmis aux membres du CA.  
Chacun à l’occasion de s’exprimer. 

VOTE 1 
 

Total voix POUR CONTRE ABSTENTION 

6 6   

 
 

➢ Validés à l’unanimité 
 
La réunion de ce jour avait été fixée au 8 ou 15 décembre (Cf. compte-rendu 01/09/2023). Il est 
précisé qu’à l’avenir, dès que ce sera possible, la date fixée sera respectée.  
 
 
 
 
Actualités FFBad 

 Le Président de la Ligue félicite Sandrine pour son élection au Conseil Exécutif de la FFBad. 
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 Ronan présente la programmation des COPIL fédéraux (états généraux des territoires, financier 
et ANS-PSF 2024). 

 
Présentation détaillée en annexes 
 
Etat affiliations – licences au 30/11/2023 
Eva présente l’état des affiliations et des licences au 30/11/2023. 
Comparativement au 30/11/2022, la Ligue compte 446 licences supplémentaires, soit 7 152 licences 
au 30/11/2023. 
Les clubs non-réaffiliés ont été contactés, sans succès. De nombreuses tentatives ont été effectuées 
par Eva et Maxime. 
Les présidents du club de Vesoul et du comité départemental 70/90 seront contactés au sujet de la 
non-réaffiliation du club de Vaivre et Montoille (70). 
 
Présentation détaillée en annexes 
 
** Arrivée de Sandrine ** 
 
Point d’informations Ressources Humaines  
 
Frédérik évoque le souhait de Thomas de quitter la Ligue. Une lecture du communiqué co-écrit avec 
Thomas est effectuée. Thomas quittera la ligue au 31/12/2023. 
 
Communiqué transmis par mail le soir même au CA de la Ligue, aux Présidents des clubs et comités 
départementaux. 
 
Point d’informations secteur Formations 
 
Ronan présente un état des lieux de l’organisation des formations. 
Les formations GEO et OT sont lancées. 
Les formations techniciens bénévoles (encadrants) sont en cours d’élaboration. Les dates des MODEF 
sont déterminées. Un MODEF est proposé dans chaque comité cette saison. Les formations des 
filières entraînement et animation sont en cours de finalisation. La filière « entraînement » est 
privilégiée par rapport à la filière « animation » (attentes stagiaires, ressources formateurs). 
 
Présentation détaillée en annexes 
 
Point d’informations secteur Jeunes 
 
Ronan effectue un point récapitulatif de l’activité du secteur Jeunes à ce jour. 
Des temps d’échange individuels (visioconférence) ont été mis en place avec les clubs, comités et 
familles des jeunes afin de leur présenter l’accompagnement de la ligue BOFC sur le secteur jeunes 
accès haut-niveau (suivi, prises en charge). 
 
Présentation détaillée en annexes 
 
Point d’informations secteur Développement 
 
Ronan rappelle les grandes missions de Maxime. 
Maxime évoque les premières missions réalisées sur ces dernières semaines et les sujets du 
moment : 

- Le Volant Gachizois (58) : potentielle création de club, 
- Le livret Jeunes : état d’avancement. 
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Ronan évoque la sollicitation de la FFSE (Fédération Française de Sport Entreprise) dans le cadre de 
leur dispositif « Faites vos jeux en entreprise ». La FFSE a sollicité la ligue pour la mise en place d’une 
compétition. 
Ronan va prendre contact avec un club porteur pour envisager sa mise en place. Le VB25 est ciblé. 
Plus d’informations sur « Faites vos jeux en entreprise » » : https://ffse.fr/nos-
actions/manifestations/faites-vos-jeux-en-entreprise/ 
 
Présentation détaillée en annexes 
 
Point de situation Compétitions 
 
V. BORIA fait un retour sur les deux précédentes étapes du CREJ. Il évoque ses difficultés à gérer les 
différents aspects de la compétition (tableau, communication, badnet, GEO/JA, etc.). Un nouvel 
appel aux bénévoles des commissions ligue sera effectué. Une réflexion sur une prestation extérieure 
est évoquée. 
 
V. BORIA évoque également les difficultés d’accueil des compétitions CRJ. Cela s’explique 
probablement par une communication ligue à optimiser, et par un manque de visibilité des clubs 
quant au format de la compétition CRJ (publics concernés, nombre de jours, etc.). En effet, le 
règlement CRJ est en attente de validation. 
 
Plusieurs règlements sont en suspens et seront soumis à validation très prochainement. 
 
Présentation détaillée en annexes 
 
Plan d’animation territorial dans le cadre des JO 
 
Ronan évoque la mise en place d’un plan d’animation territorial. Il va se rapprocher de la FFBad pour 
savoir si un accompagnement est envisagé au niveau fédéral. 
Information : la ville de Beaune va accueillir la flamme Olympique. Le club de Beaune va faire partie 
du « village olympique » les 3 et 4 Mai 2024. 
 
Questions diverses  
 

 Les modalités concernant les places de la Ligue pour les JO seront connues au mois de Mars 
2024.  

 
  
***** 
Fin de la réunion à 22h20 
 
Lionel GRENOUILLET 
Président LBFCBad 

https://ffse.fr/nos-actions/manifestations/faites-vos-jeux-en-entreprise/
https://ffse.fr/nos-actions/manifestations/faites-vos-jeux-en-entreprise/

